



餅つき



12月14日（金）に年末の恒例行事『餅つき』を行いました。この日は少し寒さもあり心配しましたが、天候にも恵まれ楽しく餅つきをすることが出来ました。担当の先生から話を聞き餅をつく音に耳を傾けた後、みんなで元気よく『もちつき』の歌をうたいました。その後、年長児はボランティアのお父さん方と一緒に餅をつきました。子どもたちからは、「よいしょー！よいしょー！」と大きな掛け声が聞かれ、大盛り上がりの餅つきとなりました。ついたお餅はボランティアのお母さん方が、きなこ砂糖醤油に味付けをしてくれました。「どちらも美味しそうだから迷うな〜」という声も聞かれましたが、おかわりをして両方の味を楽しむ姿がありました。つきたての餅はとても美味しかったようで、子どもたちからはとびきりの笑顔が見られました。その後は綱引き大会を行い、ボランティアのお父さん方と対戦をして大いに盛り上がりました。

ボランティアのお父さん・お母さん、お手伝いをいただきありがとうございました！





ぺったん！ぺったん！
お父さんたちと一緒に、力を
合わせて餅をついたよ！



つきたてのお餅を、きなこ
砂糖醤油に味付けしてもらいま
した！





ペロリと食べたよ！



ごちそうさまでした！
とってもおいしかった
ね！





綱引き大会



ボランティアのお父さん、お母さん
たくさんのお手伝いありがとうございました！

